



7 Pièces

117 m²

Réf. 5065-5193885

1 421 000 €

Les Menuires

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très beau potentiel pour cet appartement de 118m² situé au pied des pistes ! Situé en plein cœur d'un quartier dynamique des Menuires, à proximité des commodités, cet appartement offre un départ et un retour skis aux pieds et dispose de nombreux atouts. Rare à la vente aux Menuires du fait de son emplacement et sa surface, le bien est agencé sur 4 niveaux. Au premier niveau, un salon/séjour spacieux et lumineux avec cuisine ouverte. Vous apprécierez la cheminée ainsi que le balcon exposé Ouest et doté d'un spa. Sur les 3 niveaux suivants sont réparties les 6 spacieuses chambres, toutes étant en ...

Very nice potential for this 118 sq.m apartment located at the foot of the slopes ! Located in the heart of a dynamic area of Les Menuires, close to all amenities, this apartment offers a ski in/ski out and has many assets. Rare for sale in Les Menuires because of its location and its surface, the property is arranged on 4 levels. On the first level, a spacious and bright living room with open kitchen. You will appreciate the fireplace as well as the west facing balcony with a spa. On the 3 following levels are distributed the 6 spacious bedrooms, all being en suite. On the last level, 2 spaces ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

